







À mi-chemin des élections professionnelles

La CGT confirme sa place de 1^{ère} organisation syndicale à France télévisions

La CGT de France télévisions a largement confirmé sa place de première organisation syndicale à France télévisions à mi parcours des élections professionnelles.

Après une belle progression dans les Outremers (Mayotte, La Réunion, Wallis et Futuna, Polynésie) la CGT obtient, en dépit d'un léger tassement (qui s'explique par le niveau extrêmement élevé atteint en 2011) 38% dans le pôle Nord-Est, 40% dans le pôle Nord-Ouest et 45% dans le Pôle Sud-Est.

Avec 75% en Guyane et 51% en Martinique, l'USCA-CGT conforte sa position de syndicat leader des Première de l'ex RFO.

Ce résultat, obtenu malgré le contexte particulièrement difficile de l'entreprise (plan d'économies drastiques, laborieuse application de l'accord collectif, plan social) est, pour un syndicat qui avait assumé la responsabilité de gestion des instances depuis plus de 3 ans, une reconnaissance du travail accompli et un encouragement pour la suite.

La CGT remercie les salariés qui lui font confiance et elle mettra toute son énergie à conforter sa place de 1^{er} syndicat de France télévisions dans le pôle Sud-Ouest et surtout au Siège, plus gros établissement de l'entreprise, où les élections sont sans cesse retardées par quelques syndicats qui cherchent à différer le verdict des urnes.

Ce n'est qu'à l'issue de ces élections, probablement en début d'année 2015, que la représentativité des organisations syndicales pourra être fixée pour les trois années à venir.

Paris, le 21 octobre 2014